



CARLOS MEJÍA. EL UNIVERSAL  
 Kenia López y Rubén Moreira,  
 ayer en la sesión de Diputados.

## “Morena, sin legitimidad para cambiar la Constitución”

ANTONIO LÓPEZ  
 Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, aseguró que las reformas a cerca de 70% de la Constitución, aprobadas por Morena y sus aliados de 2018 a la fecha, son producto de una mayoría “espuria y sin legitimidad”.

Entrevistado previamente al inicio de la sesión de la Comisión Permanente, el legislador tricolor aseguró que la mayoría de las modificaciones constitucionales han sido en contra del país.

“Es un punto en contra del país: imagínate, se enorgullecen de haber destruido el Poder Judicial. Está muy mal, no tiene la legitimidad, ellos no ganaron legalmente las mayoría, entonces son modificaciones espurias y sin legitimidad. Están legislando sin tener el soporte del voto nacional, del voto popular”, aseveró.

Moreira Valdez sostuvo que con 54% de los votos Morena y sus aliados se quedaron con 75% de las curules.

Por lo anterior, advirtió que la reforma electoral en puerta es una estrategia del partido guinda para buscar continuar en el poder.

“Están armando a contentillo los instrumentos para no irse en muchas décadas del gobierno. En 2030, como van las cosas, México va a querer echar del poder a Morena y ellos lo que están haciendo es desmantelar los órganos, muy a la venezolana, los órganos que garantizan los procesos electorales, o sea, en 2030, cuando no ganen, van a decir: ‘No, mira, aquí en este Power-Point dice que ganamos’, aseveró el priista.

Finalmente, adelantó que no participarán en los foros o parlamento abierto para socializar la reforma electoral.

“En los parlamentos abiertos nunca han cambiado nada aquí. Eso no quiere decir que nosotros no cuestionemos y no pongamos sobre la mesa lo que nosotros vemos. Nosotros no hemos querido entrar en ese diálogo porque es como un poquito aceptar que se discuta una reforma cuando no sale de las fuerzas democráticas, no sale de la oposición y cuando es más bien el viaje a un régimen nuevo”, sentenció. ●